

# 頑張れ！啓明同窓生！！

秋のさわやかな季節になりました。同窓生の皆様、お元気でお過ごしでしょうか？さて、高校2年生は10月1日から6日まで、マレーシア・シンガポールへ修学旅行に行きました。行きの飛行機には啓明女学院49回卒業生の北川未来さんがCAとして乗務してくれ、帰りにはわざわざ見送りにも来てくれました。今回は、マレーシア航空のキャビンアテンダントとして活躍中の北川未来さんを紹介します。



2010年9月29日、関西空港発マレーシア・クアラルンプール行きの機内で私は啓明学院の修学旅行生、先生方と偶然出会いました。

私はマレーシア・クアラルンプールに住みながら、客室乗務員として働いています。

機内ではたくさんの出会いがありますが、母校の先生方、後輩たちとの出会いほど嬉しく感動的な出会いは他にありません。また、啓明女学院時代にお世話になっていた先生方が今でも活躍されていることに大変嬉しく思いました。

この仕事を続けていてよかったと思える瞬間でした。

客室乗務員になることは昔からの夢でしたが、啓明学院の元気で可愛い後輩たちと優しい先生方との出会いによって、夢を持ち続ける事の大切さを思い出しました。

私には他に夢がありますが、その夢へ向かって一歩踏み出す勇気を皆から与えてもらった気がします。

啓明女学院時代の卒業生にとって母校が啓明学院となり、より素晴らしい学校になっていることは本当に嬉しいことです。啓明に立ち寄った際にはこれからも私たちを温かく迎えて頂けたら嬉しく思います。

最後になりましたが、啓明学院の先生方のますますのご活躍をマレーシアからお祈りしています。

北川未来